



Ron Haferkorn hält den unglaublichen Spendenscheck von 8.445 Euro

06.11.2023 00:00 CET

## 24-Stunden-Paddelaktion für Bärenherz: Ein Rückblick auf eine erfolgreiche Spendenaktion

Im Oktober fand am Schladitzer See eine beeindruckende 24-Stunden-Paddelaktion statt, organisiert von Ron Haferkorn, um die wertvolle Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig zu unterstützen. Ron legte dabei unglaubliche 141 km zurück und konnte durch die großartige Unterstützung vieler Spender die beeindruckende Summe von 8.445 Euro sammeln.

Die Aktion wurde von ALL-on-SEA unterstützt, die ihre Infrastruktur zur

Verfügung stellten. Durch die Bereitstellung von Booten und SUPs konnten auch Interessierte vor Ort aktiv teilnehmen. Die Möglichkeit, sich als Sponsor zu engagieren oder Ron mental von Land aus zu unterstützen, trug ebenfalls zum Erfolg der Spendenaktion bei.

Der Spende wurde am 1. November an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz überreicht. Ron Haferkorn, sein Team vom Muldental Fitnessclub-TOP Fit und die Hauptsponsoren der Aktion präsentierten stolz den Scheck, um ihre Dankbarkeit gegenüber allen zu zeigen, die diese Aktion möglich gemacht haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Unterstützer und Unterstützerinnen, die dazu beigetragen haben, dass diese Aktion ein großer Erfolg wurde und so den Kindern und ihren Familien im Kinderhospiz Bärenherz zugutekommt.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)